

Eiserne Hochzeit



Auf einen gemeinsamen Lebensweg von stattlichen 65 Jahren konnten am vergangenen Mittwoch, den 9. Mai 2018, die Eheleute Gertrud und Kurt Lindenau zurückblicken. Kennen gelernt haben sich beide 1939 in ihrem Heimatort Insterburg in Ostpreußen. In ihrem Haus beging das Ehepaar nun seine eiserne Hochzeit. Der großen Gratulantschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einem herrlichen Blumengesteck und einer Urkunde: Zu dem äußerst seltenen Fest der eisernen Hochzeit übermittelt die Gemeinde Mutterstadt dem Ehepaar Gertrud und Kurt Lindenau die herzlichsten Glückwünsche. Möge dem Jubelpaar noch ein langer und ungetrübter Lebensabend beschieden sein. Des Weiteren überbrachten Kreisbeigeordneter Manfred Gräf Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“ und dem Heimatjahrbuch ebenso wie Pfarrer Heiko Schipper im Namen der protestantischen Kirchengemeinde.

(Amtsblatt vom 17. Mai 2018)

(Text und Bild: Gerd Deffner)